



【学校教育目標】

みんなと仲よくする子
よく考え進んで学ぶ子
ねばり強く取り組む子

熊谷市立吉岡小学校
TEL048-536-1308



みんなが主役だ！運動会

9月28日(土)、予定通り、無事に運動会を行うことができました。子供たちは夏休み明けからの練習の成果を十分に発揮し、一段と成長した姿を見せることができました。また、たくさんの保護者や地域の方々、卒業生にお越しいただきました。「全校ダンスジンギスカン」では、多くの皆様の参加によりとても盛り上がる事ができました。おかげさまで、学校と地域が一体となった運動会となりました。



芸術鑑賞会 ~オーケストラコンサート~

10月22日(火)に仙台フィルハーモニー管弦楽団の皆様をお招きし、芸術鑑賞会が行われました。総勢70名を超える楽団員とスタッフの方に朝から会場設営やリハーサルなどの準備をしていただきました。コンサートが始まると、子供たちはオーケストラの楽器の音色に聴き入っていました。指揮の体験コーナーでは、代表児童が実際にオーケストラの前でタクトを振る貴重な体験をさせていただきました。鑑賞会の最後には、オーケストラの演奏に合わせて、吉岡小の児童全員で校歌を歌い、会場が1つとなりました。校歌の演奏という素敵なプレゼントに感激しました。



鎌倉・箱根の歴史に触れた修学旅行(6年)

10月23日(水)24日(木)の2日間、鎌倉・箱根方面に修学旅行に行きました。鶴岡八幡宮から新江の島水族館までの班別行動では、班ごとに立てた計画をもとに、地図や計画表を確認しながら協力して行動することができました。多少雨に降られた場面もありましたが、どの班も無事にゴールすることができました。ホテルでは、おいしい夕食や朝食をいただいたり、部屋で友達と会話をしたりして楽しいひと時を過ごしていました。2日目は海賊船やロープウェイに乗ってきれいな富士山をながめることができ、大変充実した2日間となりました。

保護者の皆様には、送迎やお弁当作り、何より日々の見守りをありがとうございました。



令和6年度11月の主な行事予定

日	曜	行事	下校時刻
1	金	3日課・給食なし【全学年】	①~⑥11:40
2	土		※
3	日	文化の日※津波防災の日	※
4	月	振替休日	※
5	火	5日課 全校朝会(校内合唱発表会)	①~⑥14:45
6	水	フリー参観(2~4校時) 本とのふれあい(4年)	①~②14:45 ③~⑥15:30
7	木	委員会活動	①~④14:30 ⑤~⑥15:15
8	金	5日課・給食カット【全学年】 たてわり遠足「森林公園」	たてわり遠足
9・10	土・日		※
11	月	社会科見学・給食カット【3年】	① 13:30 ②~⑥14:45
12	火	「あおぞら」薬物乱用防止教室・SC	①~②14:45 ③~⑥15:30
13	水	給食カット たてわり遠足「森林公園」予備日 (遠足実施の場合は5時間授業)	①~②14:45 ③~⑥15:30
14	木	県民の日	※
15	金	くまなび	①~③14:45 ④~⑥15:30
16・17	土・日		※
18	月		① 13:30 ②~⑥14:45
19	火	持久走大会 6年親子レク	①~②14:45 ③~⑥15:30
20	水		①~②14:45 ③~⑥15:30
21	木	熊谷市音楽会【4年】午後 クラブ活動	①~③14:30 ④ 音楽会 ⑤~⑥15:15
22	金	くまなび	①~③14:45 ④~⑥15:30
23	土	勤労感謝の日	※
24	日		※
25	月	第2回思いやり週間(~29日) 吉岡っ子ふれあいたいム	① 13:30 ②~⑥14:45
26	火	社会科見学・給食カット【4年】	①~②14:45 ③⑤⑥15:30 ④ 社会科見学
27	水	全校朝会 本とのふれあい(6年)	①~②14:45 ③~⑥15:30
28	木	委員会活動	①~④14:30 ⑤~⑥15:15
29	金	3日課・給食あり 授業研究(体育・公開)	①~⑥12:30
30	土	スポレク1日目	3-2,5-2は、5時間 目終了後下校

わら よしおかふくきた
笑う吉岡福来る

校長 下妻 淳志

「笑う吉岡福来る」、これは前期終業式の式辞で私が紹介した言葉(造語)です。今年度、プロ野球セ・リーグを制した読売ジャイアンツの阿部慎之助監督が春から「笑うアベには福来る」と言い続け、リーグ優勝を果たしました。それにあやかり、私も吉岡小学校に当てはめて考えてみました。それが「笑う吉岡福来る」です。吉岡小学校の校章は笑顔のように見えるので、校章とあわせるととてもいいものが出来上がりました。もともになることわざ「笑う門には福来る」の意味は、「いつもにこにこしている明るい家には幸せがやってくる。」と辞書にあります。吉岡小学校を明るい学校にするためには笑顔が必要です。みんなが笑顔でいられる明るい学校になれば、吉岡小学校にも幸せがやってきます。吉岡小学校をそんな学校にしたいと思います。



さて、この10月は地域の行事がたくさんあり、吉岡小学校の児童も多く参加していました。吉岡地区民体育祭(20日)、コスモス祭り(26日・27日)、吉岡公民館文化祭(26日・27日)、みんなが楽しみにしていた行事です。そこには子供たちの笑顔があふれていました。まさに「いつもにこにこしている明るい地域には幸せがやってくる。」です。令和6年度の後期も吉岡小学校と吉岡地域が幸せになれることを祈念しております。

「彩の国教育週間」(11月1日~7日)

埼玉県では、教育に関する理解を一層深めていただくため「彩の国教育の日」を設け、1日~7日までの1週間を学校及び家庭、地域が連携して教育に関する様々な取組を推進しています。本校でも、11月6日(水)のフリー参観を取組の一環として、保護者の皆様に本校の教育活動を公開いたします。当日は徒歩または自転車での来校をお願いいたします。

11月の生活目標 『元気な体をつくろう』

低学年 元気に外で遊ぶことができる。
高学年 進んで体を動かすことができる。

